

NOTA DE PRENSA

La Universidad de Alcalá participa en un diálogo ciudadano para conmemorar el Día de Europa

Alcalá de Henares, 8 de mayo de 2020

Este **sábado, 9 de mayo**, se conmemora el **Día de Europa** y la Representación de la Comisión Europea en España ha organizado un **diálogo ciudadano** bajo el título **‘El Momentum Europeo. La Unión Europea hace la fuerza’**.

En el encuentro participarán el **vicepresidente de la Comisión Europea y Alto Representante para la Política Exterior y de Seguridad de la UE, Josep Borrell**, y la **ministra española de Exteriores, Arancha González Laya**. El periodista Xavier Vidal-Folch será el encargado de moderar el encuentro en el que varios ciudadanos europeos podrán preguntar y debatir con ambos intervinientes.

Uno de participantes será **Fernando Lozano**, profesor de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales y director académico del Centro de Documentación Europea de la UAH.

El diálogo abordará la **respuesta europea a la expansión de COVID 19** y la necesidad de relanzar las prioridades estratégicas de la UE. Comenzará a las 11.30 horas y podrá seguirse a través de las páginas de **Facebook** y **Twitter** de la Representación de la Comisión Europea en España.

9 de mayo, Día de Europa

El Día de Europa celebra, cada 9 de mayo, la paz y la unidad del continente. La fecha coincide con el aniversario de la llamada **Declaración de Schuman**, un discurso pronunciado en París, en 1950, por el ministro francés de Asuntos Exteriores, Robert Schuman, en el que expuso su idea de una nueva forma de cooperación política que hiciera impensable un conflicto bélico entre las naciones europeas.

Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

☎ 91-885 40 67 ✉ prensa@uah.es

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes